

Presseeinladung

Ulm, den 10.04.18

Auszeichnung für das Festival Contre le Racisme Ulm/ Neu-Ulm im Wettbewerb "Aktiv für Demokratie und Toleranz" 2017

Das „Bündnis für Demokratie und Toleranz – gegen Extremismus und Gewalt (BfDT)“ hat im Wettbewerb "Aktiv für Demokratie und Toleranz" 2017 knapp 77 Initiativen und Projekte für ihr vorbildliches und nachahmenswertes zivilgesellschaftliches Engagement für Demokratie und Toleranz als Preisträger ausgewählt. Die Preise sind mit 1.000 € bis 5.000 € dotiert.

Am 23. Mai 2000 gründeten die Bundesministerien des Innern und der Justiz das „Bündnis für Demokratie und Toleranz - gegen Extremismus und Gewalt". Seit dem Jahr 2011 ist die Geschäftsstelle des Bündnisses für Demokratie und Toleranz Teil der Bundeszentrale für politische Bildung/bpb.

Acht Projekte aus Baden-Württemberg und Bayern werden als Preisträger*innen im bundesweiten Wettbewerb „Aktiv für Demokratie und Toleranz“ 2017 geehrt. Darunter auch das festival contre le Racisme Ulm/ Neu-Ulm.

Das Festival Contre le Racisme Ulm/ Neu-Ulm wird seit 2016 jährlich von einem Team von Organisator*innen, größtenteils Studierende aus dem Raum Ulm und Neu-Ulm, organisiert. Es findet während eines Kernzeitraums von zwei Wochen statt, einzelne Veranstaltungen sind jedoch auch rund ums Jahr verteilt. Ziel des FCLR Ulm/Neu-Ulm ist es Menschen über Rassismus und andere menschenverachtende Einstellungen zu informieren und für den allgegenwärtigen Rassismus in der Gesellschaft zu sensibilisieren. In vielen Vorträgen, Ausstellungen, Aktionen, Führungen und interaktiven Workshops wurde das FCLR in den Vorjahren, und wird es auch 2018 wieder, für eine bunte Beleuchtung des Themas in Ulm und Neu-Ulm sorgen.

In der öffentlichen Preisverleihung werden der **Oberbürgermeister der Stadt Ulm, Herr Gunther Czisch**, sowie **Herr Christian Lange, Parlamentarischer Staatssekretär bei der Bundesministerin der Justiz und für Verbraucherschutz und Mitglied im Beirat des BfDT**, die Preisträger*innen auszeichnen und das vorbildliche Engagement würdigen. Im Anschluss an die Preisverleihung besteht die Möglichkeit, mit Preisträger*innen und Veranstalter*innen bei einem Empfang ins Gespräch zu kommen.

Die Veranstaltung findet am **Dienstag, 10. April 2018 von 14.00 bis 16.00 Uhr Foyer des Ulmer Rathauses, Marktplatz 1, 89073 Ulm** statt.

Wir laden Sie zur Berichterstattung über die Preisverleihung und unser Projekt ein und würden uns sehr über Ihr Kommen freuen.

Pressekontakt:

Verfasste Studierendenschaft (StuVe)/ Festival Contre le Racisme
c/o Universität Ulm
Albert-Einstein-Allee 11
89081 Ulm
Mail: stuve.fclr@uni-ulm.de

Telefon +49 (0) 731/50-22401
Telefax +49 (0) 731/50-22403
Website: <https://fclr-ulm.de/>